

Eisschollen Spiel

Spieldauer: ca. 15-20 Minuten

Material: Papierstücke

Vorbereitung: Keine

Zum Spielbeginn stehen die Mitspieler*Innen auf einer Seite des Raumes. Sie sind Eisbären und jede*r steht auf einer eigenen Eisscholle (Papierstücke). Leider schmelzen die Eisschollen und so sollen die Eisbären nun das Festland auf der anderen Seite des Raumes erreichen.

Kein Eisbär darf zurückbleiben. Sie dürfen sich nur auf den Eisschollen vorwärtsbewegen und dabei nicht den Boden berühren. Die Sonne schmilzt die kleinen Eisschollen Stück für Stück weg, d.h. die Spielleitung reißt von den Papierstücken Teile ab oder nimmt sie ganz weg. Allerdings darf während der Aktion kein*e Spieler*in auf einem Papier stehen. Wenn alle Eisbären das Festland erreicht haben, ist das Spiel gewonnen.

Varianten

Die Eisbären stehen auf einer oder mehreren großen Eisschollen, die von der Sonne geschmolzen werden und versuchen so lange es geht, gemeinsam auf der Scholle zu bleiben. In diesem Fall darf die Spielleitung Stücke vom Papier abreißen, obwohl Eisbären draufstehen.

Die Gruppe ist auf Polarexpedition und ihr Schiff ist im Eis eingeschlossen. Sie müssen nun versuchen, auf den Eisschollen eine bestimmte Distanz zurückzulegen, Sie dürfen nur auf die Eisschollen treten. Diese dürfen verschoben werden. Wird eine Scholle jedoch für einen Moment nicht berührt, treibt sie ab und ist verloren.